
(Pubblicata sul sito di “Palazzo Tenta 39” di Bagnoli Irpino il 20.6.2010) 
 
La proposta - Mail del 19.06.2010 
 

Gestione dei boschi: perché non 
organizzare un pubblico convegno? 
 
Caro Presidente di “PalazzoTenta39”, 
 
* considerato che viviamo "pro-tempore" in un piccolo paese di montagna ove 
la cultura e il viver civile rappresentano qualcosa che fa rabbrividire la pelle 
anche a coloro che pensano di essere "normali" cittadini e convinti sostenitori 
della pura e semplice verità di ogni cosa trattata; 
 
* considerato che Lei rappresenta l'unica figura di espressione intellettuale e 
morale di questo paese che attraverso il sito del CIRCOLO SOCIO-CULTURALE 
DI BAGNOLI IRPINO "PALAZZO TENTA 39" può con efficacia immediata 
raggiungere tutti i cittadini bagnolesi; 
 
* considerato che il popolo bagnolese ha sempre subito "negativamente" 
ogni evento o fatto politicamente rilevante che pone in essere modalità di 
comportamento sociale diverso da quello che lo stesso popolo vorrebbe 
attuare; 
 
* tenuto conto che ultimamente in ogni luogo sociale l'argomento posto 
all'ordine del giorno risulta essere quello della "gestione dei boschi" di questo 
paese, argomento certamente che ha una rilevanza e uno spessore tale da 
interessare ogni singolo cittadino il quale ancorchè rappresenti solamente uno 
dei componenti dell' elettorato passivo, non può essere considerato 
oggetto che subisce ogni "giusta o ingiusta" volontà altrui ancorchè autorevole 
rappresentanza  pubblica; 
 
* considerato che la "gestione dei boschi" rappresenta un argomento sociale al 
pari di altri che sono stati oggetto di convegni e manifestazioni ad iniziativa di 
codesto Circolo degnamente da Lei rappresentato; 
 
* considerato che, a mio modesto ed umile parere, sia necessario prendere 
delle iniziative pubbliche al fine di sottoporre all'attenzione di tutti i cittadini 
bagnolesi l'argomento di cui sopra e soprattutto di manifestare quali siano i 
rischi conseguenziali di una politica gestionale che eventualmente non 
comporta efficienza ed efficacia sotto l'aspetto economico e giuridico, 
  

V O G L I A     P R E N D E R E 
  
l'iniziativa di organizzare un pubblico convegno sul tema proposto al fine di 
rendere informati i presenti dei vantaggi e degli svantaggi in relazione ad una 
gestione dei boschi "diretta" o "indiretta". 
 
Distinti ed ammirevoli saluti da parte di un umile, fiero e servitore cittadino 
bagnolese. 
                                                                                                Aniello Corso (dottore commercialista) 


